

BÉJAR



El Rotary Club de Béjar muestra los juguetes. :: WORD

El Rotary Club entrega a Cruz Roja 80 juguetes para los Reyes Magos

REDACCIÓN / WORD

BÉJAR. El Rotary Club de Béjar entregó el pasado 26 de diciembre a Cruz Roja de Béjar los 80 juguetes que los Reyes Magos repartirán el próximo 6 de enero.

Estos juguetes se han conseguido con la recaudación del decimo-séptimo Festival de Navidad celebrado el 13 de diciembre en el Teatro Cervantes.

El actual presidente rotario, Javier Pérez Maillo, compareció en la sede comarcal de Cruz Roja de Béjar para exponer los regalos que harán felices a muchos niños y para agradecer una vez más a los colegios, alumnos, gimnastas, colaboradores y asistentes a la gala de Navidad su ayuda en esta iniciativa solidaria, que tanto éxito tiene cada año.

SANTA MARTA DE TORMES

Concluido el cerramiento del porche de la guardería

Las mejoras realizadas en este centro educativo, a petición de los trabajadores y vecinos, han supuesto una inversión de casi 3.400 euros

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. Las concejales de Familia e Infancia y Fomento de Santa Marta de Tormes, Esther Casado y Marta Labrador, respectivamente, han presentado las obras que se han ejecutado en la guardería y cuyo coste ha ascendido a casi 3.400 euros.

La edil de Fomento, Marta Labrador, explicó que «se trata de un proyecto que ha tenido como finalidad ejecutar un cerramiento del porche, realizado en estructura de hierro con garrotes fijos en una extensión de 12x5 metros de superficie y al que se ha añadido una puerta corredera en la zona de la escalera de alrededor de 1,30 metros». A ello se ha unido la colocación de «otra puerta corredera en la zona de la rampa de 2,40 metros», zona a la que se ha



Esther Casado y Marta Labrador muestran el cerramiento. :: WORD

dotado de una barandilla.

Asimismo, explica Labrador, «se están pintando los barrotes con los que se ha realizado el cerramiento en diversos colores».

Esta obra, como indica la concejala de Familia e Infancia, Esther Casado, «la hemos realizado a petición tanto de los trabajadores de la guardería como de los vecinos de la zona

que veían cómo muchos chavales utilizaban este lugar para reunirse los fines de semana con la consecuente suciedad que eso originaba y con la que se encontraba después el personal cuando acudía al centro. De este modo hemos logrado que ese espacio quede inservible para ese uso y luzca además un nuevo aspecto».



LO MEJOR ESTÁ POR VENIR

¡UN CULTIVO LLENO DE OPCIONES!

CULTIVO DE REMOLACHA

CAMPAÑA 2020-2021



DESCUBRE LAS VENTAJAS DE CONTRATAR CON AZUCARERA

¡Infórmate!

La Bañera: 030 241 895 

Tormo: 015 173 971

Miranda de Ebro: 049 539 028

www.azucarera.es 




